

Precio de la gasolina aumentará 600 pesos desde hoy

SE UBICARÁ EN UN PROMEDIO DE 11.767 PESOS POR GALÓN EN LAS DIFERENTES CIUDADES. EL DIÉSEL SE MANTIENE EN 9.065 PESOS.

A partir de hoy, el valor de la gasolina corriente motor tendrá un reajuste en promedio de 600 pesos por galón en todo el país, mientras que los precios del diésel se mantendrán estables en 9.065 pesos en promedio.

Así las cosas, el precio de venta al público de la gasolina corriente en las diferentes ciudades del país se ubicará en un promedio de 11.767 pesos por galón.

Villavicencio tendrá la gasolina más cara del país (12.273 pesos), seguido de Cali (12.611 pesos) y Bogotá (12.173 pesos). Después les siguen Manizales (12.164 pesos), Pereira (12.154 pesos), Ibagué (12.118 pesos) y Medellín (12.111 pesos).

Del otro lado, los precios más bajos estarán las ciudades ubicadas en zona de frontera, como Cúcuta, con 10.225 pesos; y Pasto, con 9.916 pesos.

Ecopetrol cae 9,4 % en bolsa

La caída de más del 5 por ciento ayer martes del precio del barril de petróleo Brent, que bajó hasta los 75,32 dólares, y lo dicho por el presidente Gustavo Petro el pasado 1.º de mayo en su discurso del Día del Trabajo se cuentan como las principales razones que llevaron a que la acción de Ecopetrol se desplomara un 9,4 por ciento en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). Esta cerró con un valor de 2.073 pesos.

“Estas medidas pretenden disminuir el significativo impacto fiscal en el Gobierno Nacional por la dinámica de los precios internacionales de los refina-

dos, los cuales han aumentado debido a factores internacionales como el precio del petróleo y el nivel de riesgo global que ha afectado la tasa de cambio en el país”, señaló el Ministerio de Hacienda.

Además, aseguró que, pese al ajuste, Colombia sigue teniendo uno de los precios de la gasolina y del diésel más baratos de América Latina debido a la operación del Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc), el cual ha mitigado la presión inflacionaria de los incrementos de los precios del petróleo y sus derivados en los últimos meses.

Según el Ministerio de Hacienda, en el caso de no haber contado con la operación del FEPC, en lo corrido del 2023, el precio de la gasolina motor corriente se hubiera ubicado, en promedio, en más de 4.700 pesos por encima del precio de venta promedio vigente por galón y en diésel en más de en 8.800 pesos.

Respecto al diésel, Cali tendrá el precio más caro, con 9.484 pesos; seguido de Villavicencio, con 9.457 pesos; y Pereira, con 9.429 pesos.